



6 Pièces

230 m²

Réf. 84305629

1 370 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Charmante bastide, exposée sud, joliment et récemment rénovée, avec un beau jardin plat privé de 1 612 m², une grande piscine et des terrasses. Espace de vie ouvert de plus de 70 m², 1 suite principale au rez-de-chaussée et 4 autres chambres au premier étage. Buanderie, bureau. Superbe jardin plat avec une belle piscine de 14 x 5 mètres avec terrasse en bois et terrasse couverte. Classe énergie : C – Classe climat : A / montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : entre 1 550 € et 2 170 € (année de référence 2021). Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

A pretty house, south facing, nicely and recently renovated, with lovely private flat garden of 1,612 sq.m and large swimming pool and terraces. Open plan living space of over 70 m², 1 principle suite on the ground floor and, 4 further bedrooms on the first floor. Laundry, office. Super Flat gardens with a lovely swimming pool of 14 by 5 meters with wooden decking and a covered terrace area. Energy class : C - Climat class : A / estimated annual costs for standard use : between € 1,550 and €2,170 (ref year 2021). Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

